



Du racisme anti-alsacien ?

Description

Je le dis très clairement aux mouvements politiques ou aux syndicats qui agitent le poison du « séparatisme » en parlant de la consultation citoyenne initiée par la collectivité européenne d'Alsace. Vous êtes des organisations racistes.

La question posée aux alsaciens d'ici ou d'ailleurs, de cœur ou de la diaspora est : « L'Alsace doit-elle quitter le Grand-Est pour redevenir une région à part entière ? ». Il y a quand même une sacrée différence entre vouloir quitter une entité administrative inefficace, plus coûteuse pour le contribuable, inefficace en terme de démocratie locale, que de vouloir « se séparer » de la France, non ?

Sérieusement, est-ce que l'objet de cette question simple c'est l'indépendance de l'Alsace ou le rattachement au Saint Empire Germanique ? NON.

Il y a donc bien la volonté de mentir de la part de certaines organisations nationalistes (qui se nient) afin de susciter de la haine envers les alsaciens.

Ces organisations veulent faire croire aux Français que les Alsaciens seraient encore des étrangers, qu'ils parlent une autre langue et qu'ils rêvent d'aller voir ailleurs : ils veulent se « séparer », « ils ne veulent pas être comme nous ».

Cette stigmatisation, c'est du racisme. C'est de la diffamation. Voyez-vous les chars allemands le long de la frontière ?

Franchement, il faut être stupide pour parler de « séparatisme » dans le cas présent.

Et puis pardon, mais il existe une tradition humaniste dans nos régions qui est de consulter par voie directe les peuples, comme en Suisse voisine.



Qui peut nous reprocher sur un sujet qui nous concerne de vouloir donner la parole aux gens ? De quoi a-t-on peur ? N'est-ce pas la promesse d'une démocratie qui fonctionne vraiment alors que seulement 30 % des électeurs continuent d'aller voter ? N'est-ce pas la promesse de tous les candidats de consulter davantage les citoyens ?

Je dis aux incultes : l'Alsace est aujourd'hui française ! Elle le porte mortellement dans sa chair et dans son sang.

S'il y a bien une région à laquelle il ne faut pas parler de « séparatisme » c'est bien l'Alsace qui a subi toutes les humiliations y compris celle d'avoir été lâchement abandonnée et vendue deux fois par la France. Et cela, ici, personne ne l'a oublié même après plusieurs générations : le goût de la trahison est toujours très amer.

Nos parents portent encore deux prénoms : un allemand et un français... parce « qu'on ne savait ce qu'on allait devenir... »

Jusque dans les coiffes volontairement ostentatoires de nos grands-mères, l'Alsace montrait sa résistance.

l'Alsace n'a aucune leçon de morale à recevoir de quiconque, et encore moins sur le « séparatisme »,!

Vous avez jusqu'au 15 février pour vous exprimer. Faites-le ! En cliquant ici ?

<https://entre-vos-mains.alsace.eu/?locale=fr>

Churchill

Categorie

1. Région

date créée

26 janvier 2022